



Nach dem Studium schloss sich eine klassische IT-Karriere an: Programmierung, Projektleitung und Beratung in Projekten unterschiedlichster Branchen und Technologien.

Daneben Weiterbildungen in Bereichen wie Coaching, Konfliktmanagement und Mediation und freiberufliche Tätigkeit als Mobbing-Berater, Coach und Mediator.

Die Kombination dieser beiden Erfahrungsbereiche ist heute die Grundlage für die Unterstützung von Teams in unterschiedlichsten Organisationen und die Vermittlung von Wissen.

Christoph Bisel

Trainer · Berater · Coach

Ziele meiner Arbeit

Mit Menschen gemeinsame tragfähige, pragmatische Lösungen entwickeln und damit nachhaltige Veränderungen und Verbesserungen ermöglichen. Agiles Mindset und agile Methoden faszinieren und inspirieren mich. Dabei geht es mir nicht darum irgendwelche Theorien zu vermitteln, sondern stets um die praktische Umsetzbarkeit.

Was mich auszeichnet

- Praxisbezug und Pragmatismus
- Kreativität
- Spass an der Zusammenarbeit und gemeinsamen Entwicklung von tragfähigen Lösungen
- Interesse an unterschiedlichen Kulturen, Ansichten und Herangehensweisen
- Klare, offene Kommunikation

Das sind meine Themen

- Klassisches Projektmanagement, Prince2®
- Agiles Projektmanagement
- (Agiles) Change Management
- Prozessmanagement
- Scrum
- Kanban
- OKR
- Design Thinking
- Lego® Serious Play®
- Coaching und Mediation
- Entwickeln von Weiterbildungen und deren Umsetzung



After studying, a classic IT career followed: programming, project management and consulting in projects in a wide variety of industries and technologies.

In addition, further training in areas such as coaching, conflict management and mediation and freelance work as a bullying consultant, coach and mediator.

The combination of these two areas of experience is today the basis for supporting teams in a wide variety of organizations and for imparting knowledge.

Christoph Bisel

Trainer · Consultant · Coach

Objectives of my work

Developing sustainable, pragmatic solutions together with people and thus enabling sustainable changes and improvements. Agile mindset and agile methods fascinate and inspire me. It's not about conveying any theories, but always about the practical feasibility.

What decorates me

- Practical relevance and pragmatism
- creativity
- Enjoy working together and developing viable solutions together
- Interest in different cultures, views and approaches
- Clear, open communication

These are my topics

- Classic project management, Prince2®
- Agile project management
- (Agile) change management
- Process management
- Scrum
- Kanban
- OKR
- Design Thinking
- Lego® Serious Play®
- Coaching and mediation
- Development of further training courses and their implementation